
令和３年度第３回刈谷市男女共同参画審議会（書面会議）【議事録】 

 

審議会委員：岡部  直樹、下村  華代、杉浦  登喜子、鈴木  万里子、住田  裕司、 

        高橋  靖子、竹上  富彦、田中  真理佳、西尾  實千惠、野村  貞行、 

        山根  真理、横井  寿史（50 音順）  

事務局：石川推進監、石川補佐、坂本、久世、江上 

 

＜議題＞ 

（１） 第３次刈谷市男女共同参画プラン(案)パブリックコメントの結果について 

（２） 第３次刈谷市男女共同参画プラン(案)概要版について 

（３） 第３次刈谷市男女共同参画プラン(案)本冊表紙について 

別紙「議題についての概要」にて、議題内容を説明し、各委員から意見書での回答

を受けた。 

 

＜第３次刈谷市男女共同参画プラン(案) パブリックコメントの結果について＞ 

 【委員からの主な意見】 

〇刈谷市男女共同参画推進条例策定時のパブリックコメントより多くの意見が寄せ 

 られ、日本女性会議２０２０あいち刈谷の開催や様々な啓発活動が市民の関心の 

 高さをある程度押し上げたのではないか。男女共同参画社会を実現するためには 

 継続的な啓発活動の重要性を再認識した。 

 

〇№３について、意見は高校の制服について述べているのに対して、市の考え方は 

 中学校の制服について述べている。読んだ人が混同しない様に記載する必要があ 

 ると思います。 

  ➡２段落目「本市の中学校の制服については、・・・」と修正 

 

＜第３次刈谷市男女共同参画プラン(案) 概要版について＞ 

【委員からの主な意見】 

〇挿絵が女性のみとなっているので、男性が家事育児をしている挿絵も入れるべき。 

  ➡男性の挿絵を追加 



〇地区委員における女性割合について、もともと地域活動において地区委員は男性・

女性ということではなく、世帯(家)で受けており、各分野で活動する女性割合を正

しく反映しているものではないので、概要版にまで記載する必要はないと考えます。 

  ➡概要版の地区委員の記載を削除 

 

＜第３次刈谷市男女共同参画プラン(案) 本冊表紙について＞ 

案１：６票、案２：１票、案３：４票、未回答：１票 

 ➡案１に決定 


